

#Corona – Personal auch in Krisenzeiten finden!



Nutzen Sie jetzt die JOBBÖRSE!

Aufgrund der weltweiten Krankheitsfälle durch das Corona-Virus gehen viele Unternehmen in Kurzarbeit oder entlassen Personal. Andere Betriebe wiederum **benötigen gerade jetzt dringend Arbeitskräfte**, um das erhöhte Arbeitsvolumen bewältigen zu können. Und es gibt viele Menschen, die jetzt beispielsweise in der Landwirtschaft, der Lebensmittelversorgung oder Pflege mithelfen möchten.

Um Sie bei der Suche nach Personal zu unterstützen, möchten wir Ihnen Hinweise zum Umgang mit dem größten Online-Jobportal Deutschlands an die Hand geben.

In unserer [JOBBÖRSE](#) können Sie Stellenangebote eigenständig einstellen und direkt mit Bewerberinnen und Bewerbern kommunizieren.

Sollten Sie Ihre Zugangsdaten zu unseren eServices **bereits kennen**, können Sie sich direkt in der JOBBÖRSE anmelden.

Falls Sie noch **Zugangsdaten benötigen**, senden Sie uns eine kurze E-Mail mit Ihren Kontaktdaten und wir schicken Ihnen diese zu.

Nordrhein-Westfalen.Zugangsdaten@arbeitsagentur.de

Präsentieren Sie Ihr Unternehmen!

Nutzen Sie den **Stellentitel** und beginnen Sie diesen mit **#Corona** [*Ihre Ergänzung des Stellentitels*] z.B. #Corona Spargelernte. So können interessierte Menschen schneller Ihre Stelle finden. Die Information über das aktuelle Hashtag geben wir an Interessierte weiter.

Nutzen Sie das erweiterte Angebot und stellen Sie Ihr Unternehmen vor. Laden Sie Ihr Logo hoch, damit es prominent in der Stellenanzeige erscheint. Außerdem können Sie Ihren Betrieb beschreiben und zu Ihrer Homepage verlinken.

Veröffentlichen Sie Ihr Stellenangebot!

Durch die Veröffentlichung und konkrete Angaben zu Ihren Konditionen, sprechen Sie passende Interessierte direkt an. Wählen Sie Ihren bevorzugten Weg der Kontaktaufnahme aus. So können sich Interessierte schnell und unkompliziert mit Ihnen in Verbindung setzen.

Steuern Sie Ihren Stellenprozess online!

Einmal angelegt, brauchen Sie sich um das unbetreute Stellenangebot nicht mehr zu kümmern. Nach Ablauf von 30 Tagen wird die Veröffentlichung des Stellenangebotes beendet. Bei Bedarf können Sie das Stellenangebot erneut veröffentlichen.

